

令和2年度 安曇野市理科同好会の活動

1 同好会発足会

- ・5月13日に予定していた発足会は、コロナウイルスの影響で中止となってしまいましたが、会長に小林俊子校長先生（明科中学校）、副会長に丸山広樹校長先生（豊科南小学校）、宮澤浩校長先生（穂高西中学校）、小松幹（穂高北小）をお迎えし、会員30名で発足。令和2年度役員、事業計画・予算案について書面にて承認をしました。

2 研修日「信州理研安曇野大会に向けた授業・運営の計画推進」

11月4日（水）（明科中学校）

- ・今年度初めて、同好会として会員の先生方が集まり、研修する機会を設けることができました。信州理研安曇野大会に向けて、小学校部会と中学校部会に分かれ、授業研究を行ったり、大会運営について検討を行ったりしました。

3 理科授業研修会 11月12日（木）（豊科南小学校）

- ・授業者 松本洋平先生（豊科南小学校）
- ・単元名「人のからだのつくりと運動」
- ・「関節のつくり」について、「自然を主体的に探究する力を育てる」ことを目指して①児童生徒が主体的に関わることができる「素材の教材化」と②思考力・判断力・表現力等を育成するための「学習過程の工夫」をテーマとして授業を行いました。

4 まとめの会 2月5日（金）

- ・2月5日に予定していたまとめの会は、コロナウイルスの影響で中止となりました。